

# Den seltenen Vögeln ganz nah

Im Papageienschutz-Centrum Bremen finden am Wochenende zwei Publikumstage statt

Zum letzten Mal in diesem Jahr finden im Papageienschutz-Centrum am kommenden Wochenende Publikumstage statt. Dabei kann man sich eingehend über das Leben der Vögel informieren.

**FINDORFF** Um möglichst vielen Menschen noch einmal die Möglichkeit zu geben, sich vor Beginn der Winterpause über die Tier- und Artenschutzarbeit des Papageienschutz-Centrums Bremen e. V. zu informieren, ist am Sonnabend und Sonntag, 24. und 25. Oktober, das Fluggehege für geschädigte Papa-

geien jeweils von 14 bis 17 Uhr für Besucher geöffnet.

Seit über zehn Jahren gibt es das Papageienschutz-Centrum Bremen e.V. mittlerweile: In den beiden Flughallen des Vereins leben auf einer Fläche von über 530 Quadratmeter in einem mit Bäumen und Sträuchern naturnah gestalteten und

künstlich berechneten Lebensraum über 61 Papageien verschiedener Arten. Sie können von den Besuchern dabei oft aus nächster Nähe beobachtet werden.

Die Besucher lernen bei den Publikumstagen jedoch nicht nur die Papageien in den Flughallen kennen, sondern im Rahmen von Führungen auch die übrigen Stationen des Fluggeheges: den Informationsraum, wo die wichtigsten Fakten über die Biologie der Papageien thematisiert werden und über die Probleme des Tier- und Artenschutzes für Papageien berichtet wird, die Kranken- und Notaufnahme und den Behandlungsraum, wo auf Erkrankungen der Papageien und auf Behandlungsmethoden eingegangen wird, sowie die Futterstation, wo das Futter der Papageien ausgestellt wird und ausführlich über die Ernährung der Papageien berichtet wird.

Papageienhalter können sich an den beiden Tagen zudem viele Tipps zur Verbesserung der Lebensbedingungen ihrer Papageien holen. Das Fluggehege für geschädigte Papageien befindet sich an der Salzburger Straße 2a in Findorff. (red)



Die verschiedenen Amazonenarten fühlen sich im weitläufigen Freigehege sichtlich wohl. Es gibt im Centrum aber auch noch viele andere Papageien-Arten. Fotos: pv



Frische Beeren und Früchte essen die Papageien natürlich besonders gerne.